

**JUEGOS PARALÍMPICOS****Recepción a los medallistas valencianos**

R. D. Este miércoles, la Fundación Trinidad Alfonso realizará un acto de homenaje a los deportistas paralímpicos del Proyecto FER que estuvieron presentes en París. Visitarán las instalaciones de la fundación los medallistas Ricardo Ten, Enrique Alhambra y Antonio Marí. Se sumará a la comitiva Héctor Catalá, que no pudo lograr metal por una avería en su tándem. Además, mantendrán un encuentro con el director de la Fundación Trinidad Alfonso, Juan Miguel Gómez y atenderán a los medios de comunicación presentes.